

Tradition für die Region

Trachtenmarkt schon zum 15. Mal / Verkaufsoffener Sonntag

Fest etabliert hat sich der baden-württembergische Trachtenmarkt in Bad Dürkheim, ebenso die gute Zusammenarbeit der Kur- und Bäder-GmbH mit dem Trachtengau Schwarzwald. Gemeinsam richten beide am Wochenende, 6. und 7. Juni, den 15. Trachtenmarkt aus.

Bad Dürkheim. Die gute Zusammenarbeit der Kur- und Bäder GmbH mit dem Trachtengau Schwarzwald betonten gestern der stellvertretende Kur- und Bäder-Geschäftsführer Markus Spettel und Sven Gnirss, der Vorsitzende des Trachtengaus Schwarzwald, als sie im Haus des Gastes das Programm für den 15. Trachtenmarkt vorstellten. Für Bad Dürkheim sei die Veranstaltung eine echte Bereicherung und für die Region längst zur Tradition geworden, sagte Markus Spettel. Die Pflege von Tradition und Brauchtum gehöre zur in der Kurstadt gepflegten Nachhaltigkeit und trage dazu bei, dass die Kultur durch den Tourismus nicht verdrängt werde, versicherte der stellvertretende Geschäftsführer.

Trachtengau-Vorsitzender Gnirss unterstrich die Bedeutung der Stadt Bad Dürkheim für den baden-württembergischen Trachtenmarkt. „Bad Dürkheim ist der optimale Marktplatz“, würdigte der Vorsitzende die „tolle Infrastruktur“ mit dem Haus des Bürgers, dem Haus des Gastes und der einladenden Innenstadt. Zudem schätzten der Trachtengau, die Handwerker, Brauchtumspfleger und Händler die bewährte Kooperation mit dem Veranstaltungsteam der Kur- und Bäder-Gesellschaft. Das bestätigten erneut Vorsitzender Sven Gnirss, Trachtengau-Kassierer Karl-Heinz Steffan und Irmgard Müller vom Gebirgstrachtenverein Almfrieden, die mit ihren Helferinnen und Helfern für die Bewirtung im Haus des Bürgers verantwortlich sorgt.

Als Wegweiser haben die Veranstalter ein Faltblatt aufgelegt, in dem sowohl das Programm wie auch die teilnehmenden Handwerker im Haus des Bürgers und Händler in der Innenstadt aufgeführt sind. Besonders stolz verwiesen Sven Gnirss und Karl-Heinz Steffan auf den kulturellen Höhepunkt am Samstag, 6. Juni: Um 14 Uhr erhebt der Professor für Volkskunde Dr. Werner Mezger im Friedrich-Arnold-Saal in seinem Vortrag „Gelbfüßler und Sauschwaben“ das Zusammenleben zwei ungleicher Geschwister. Ein Höhepunkt am



Auf ein sommerliches Wetter wie gestern hoffen sie auch für den Trachtenmarkt am Wochenende, 6. und 7. Juni. Gestern stellten sie das Veranstaltungsprogramm vor (von links): vom Trachtengau Schwarzwald Karl-Heinz Steffan und Sven Gnirss, vom Gebirgstrachtenverein Almfrieden Irmgard Müller und von der Kur- und Bäder-GmbH Daniel Limberger und Markus Spettel.

Foto: Hartmut Dulling

Sonntag ist ab 13.30 Uhr der Kindertrachtenumzug durch die Innenstadt.

Das Rahmenprogramm an beiden Tagen ist gefüllt mit Musik und Tanz, mit Brauchtums- und Handwerksvorführungen. An einem Infostand im Haus des Bürgers stehen Mitglieder des Arbeitskreises „Alemannische Heimat und Trachtenjugend Baden-Württemberg“ und des Landesverbandes zur Verfügung. Ebenfalls im Haus des Bürgers führen Handwerker

ihre Fertigkeiten vor. In der Innenstadt bieten Händler an 29 Ständen ihre Waren feil.

Der Trachtengau wie auch die Kur und Bäder GmbH zeigten sich erfreut darüber, dass die Einzelhändler im Gewerbeverein Bad Dürkheim den Trachtenmarkt erneut mit einem verkaufsoffenen Sonntag ergänzen. Abgerundet wird der Beitrag des Gewerbevereins mit einer Autoschau entlang der Friedrichstraße vom Café „Flair“ bis zum Gasthaus „Krone“. hd

Info: Das Programm

■ **Samstag, 6. Juni, 11 bis 18 Uhr:** Markt mit Brauchtums- und Handwerksvorführungen, 14 Uhr: Vortrag Prof. Dr. Mezger „Gelbfüßler und Sauschwaben“, ab 18.30 Uhr: „Aufspielen beim Wirt“ in Harrys Bistro, Gasthaus Krone und Brauchlers Weinstube.

■ **Sonntag, 7. Juni, 10 Uhr:** Gottesdienst in der katholischen Kirche St. Johann, 11 Uhr: Empfang mit Bürgermeister Walter Klumpp auf dem Rathausplatz, 11 bis 18 Uhr: Markt mit Brauchtums-



Werner Mezger hält beim Trachtenmarkt einen Vortrag
Foto: Privat

und Handwerksvorführungen, 13.30 Uhr: Kindertrachtenumzug durch die Innenstadt. Von 13 bis 18 Uhr: verkaufsoffener Sonntag des Gewerbevereins mit Autoschau in der Friedrichstraße.

An beiden Tagen laden die Mitglieder des Gebirgstrachtenvereins Almfrieden aus Schwenningen zum Mittagstisch im Haus des Bürgers ein, am Sonntag mit Unterhaltung durch das Akkordeon-Orchester aus Ostelheim. hd